

1385 Selbstbestimmt im Alter bei Pflege und Unterstützungsbedarf – zuhause im Quartier

Gremium: LAG Soziales
Beschlussdatum: 11.03.2016
Thema: NRW – Land der Vielfalt und des Zusammenhalts

Details

GRÜNE Quartierskonzepte stellen dar, wie wir heute und in Zukunft leben wollen - besonders vor dem Hintergrund des strukturellen und demografischen Wandels. Sie sind der GRÜNE Gegenentwurf zu zentralistischen Strukturen, Großinstitutionen und Unüberschaubarkeit, Entfremdung und Verödung des Wohnumfeldes. Mit den Quartierskonzepten haben wir GRÜNE einen emanzipatorischen Gesellschaftsentwurf geprägt, mit dem wir die Selbstbestimmung, Teilhabe und Stärkung der Menschen in den Mittelpunkt stellen.

Begründung

Mit unserem vertrauten Wohnumfeld verbinden wir Heimat, Überschaubarkeit und die Möglichkeit der Teilhabe. Daher braucht es neue Versorgungs- und Unterstützungsformen im direkten Wohnumfeld der Bewohner*innen. Eine soziale Inklusion stellt Anforderungen an die Quartiere und Stadtteile, die für alle Menschen ohne Barrieren zugänglich gemacht werden müssen.